



**Socavón en la  
GAM se traga  
gimnasio**

El gimnasio del deportivo Gertrudis Sánchez, en Gustavo A. Madero, se hundió en el socavón que apareció el sábado pasado, el cual inició con una dimensión de ocho metros de diámetro y 10 de profundidad. PÁG 12

# Socavón se traga gimnasio de box en Gustavo A. Madero

El agujero de 10 metros de ancho y 20 de largo absorbió el inmueble en su totalidad, dejando la construcción siete metros debajo del nivel del suelo; no se encontraban personas en el interior

desalojados del gimnasio, prohibiendo todas las actividades dentro del predio.

De inmediato, personal de la alcaldía, de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) y de Comisión Federal de Electricidad realizaron el dictamen que determinó el riesgo que implicaba continuar utilizando la infraestructura dañada; luego de cuatro días, la edificación no aguantó el reblandecimiento del suelo y se desplomó siete metros debajo del nivel del suelo.

Las unidades de emergencia y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) realizaron recorridos de supervisión a la redonda e informaron a los vecinos que la fuga de agua única-

mente afectó las instalaciones del gimnasio, debido a que algunos externaron preocupación por posible daño en sus

**Jorge Aguilar**

metropoli@cronica.com.mx

La ruptura de un tubo de un colector hidráulico provocó que un socavón se “tragara” un gimnasio de box del deportivo de la colonia Gertrudis Sánchez de la alcaldía Gustavo A. Madero.

El sábado pasado, los encargados del lugar reportaron a las autoridades de la demarcación que el agujero se inició debido a una filtración de agua por el rompimiento de una tubería de drenaje. A partir de la notificación, elementos de Protección Civil acordonaron 30 metros a la redonda como medida de prevención, lo que llevó al cierre de las calles aledañas y el deportivo, ubicado en las calles Norte 94 y Oriente 119; los usuarios y trabajadores fueron

**CRÓNICA**



**Socavón se traga gimnasio de box en Gustavo A. Madero**



hogares.

El socavón de 10 metros de ancho y 20 de largo sepultó el inmueble en su totalidad; Sacmex y Protección Civil descartaron que el hoyo tenga similitud con una grieta, luego de que los habitantes expresaron su temor de que próximamente sucediera la misma destrucción que tuvieron las calles de la colonia San Juan de Aragón, debido a una mega fisura en la tierra •



No se encontraban personas en el interior del inmueble.

